

Fecha: 10-02-2026
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: Invertirán \$772 millones en mejoras para el Liceo Juan Arturo Pacheco

Pág. : 2
 Cm2: 356,2
 VPE: \$ 295.653

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Invertirán \$772 millones en mejoras para el Liceo Juan Arturo Pacheco

EDUCACIÓN. *De acuerdo al alcalde Jorge del Pozo la ejecución de esta obra se enmarca en el traspaso del establecimiento al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Valle de Itata.*

Felipe Placencia
 cronica@cronicachillan.cl

Una inversión de \$772.251.000 contempla el proyecto de conservación del Liceo Polivalente Juan Arturo Pacheco Altamirano, ubicado en Chillán Viejo, iniciativa que actualmente se encuentra en proceso de licitación pública y que busca renovar completamente la infraestructura crítica del establecimiento.

De acuerdo con los antecedentes del proceso, la obra considera el cambio total de las cubiertas existentes, las que serán reemplazadas por planchas de mejor calidad que otorguen mayor aislación.

Además, se proyecta el re-cambio de canales y bajadas de aguas lluvias, la incorporación de nuevas soluciones de escurrimiento y el cambio de ventanas para mejorar la aislación térmica, con el objetivo de disminuir la demanda energética del establecimiento y sus costos de operación.

La licitación fue publica-



EL PROYECTO BUSCA PROLONGAR LA VIDA ÚTIL DEL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL Y MEJORAR LAS CONDICIONES TÉRMICAS.

da el 23 de enero de 2026 y contempla fecha de cierre el 23 de febrero de 2026. El proyecto corresponde al código BIP 40051823-0 y es impulsado por la Ilustre Municipalidad de Chillán Viejo.

El alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, destacó la

relevancia de la iniciativa para la comuna y la comunidad educativa.

“Efectivamente estamos en proceso de licitación de esta obra emblemática para nuestra comuna, un liceo que es muy importante en Chillán Viejo como el liceo

Juan Arturo Pacheco Altamirano. Es una inversión financiada por el Gobierno Regional, un proyecto presentado por la Ilustre Municipalidad a través de nuestra Dirección de Planificación, de casi 800 millones de pesos, que pretende conservar este edificio

después de muchos años”, señaló.

La autoridad comunal agregó que el proyecto contempla mejoras estructurales relevantes.

“Considera cambios de ventanas con tecnología termopanel, recambio de te-

chumbre y mejoramientos de numerosos espacios del liceo que hoy no tienen el estándar que nuestros alumnos merecen y les corresponde”, indicó.

Del Pozo también explicó que la ejecución de esta obra se enmarca en el traspaso del establecimiento al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Valle de Itata.

“Estamos entregando esta obra al Servicio Local de Educación Pública Valle de Itata. De hecho, este jueves tenemos una visita con su director ejecutivo para revisar los pormenores del proyecto. Sin duda, esto dignifica el trabajo de los equipos educativos y, principalmente, beneficia a nuestros alumnos, porque este tipo de mejoras van de la mano con una mejor calidad de educación”, sostuvo la primera autoridad comunal.

El proyecto busca prolongar la vida útil del establecimiento y mejorar las condiciones térmicas y de infraestructura para estudiantes, docentes y funcionarios. **C3**